



A pesar de la violencia regresan a clases en la Universidad Autónoma de Sinaloa

La ola de violencia en varios municipios de Sinaloa no cede, principalmente en Culiacán, con robos a comercios, secuestros, asesinatos y enfrentamientos a cualquier hora del día entre dos facciones del Cártel de Sinaloa, este sábado las autoridades de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS)

decidieron que a partir del próximo 14 de octubre se reanudan las clases presenciales. El encargado del despacho de la Rectoría de la casa de estudios, Candelario Ortiz Bueno, subrayó que tras analizar la situación, se decidió regresar a las aulas, con el apoyo de las fuerzas de seguridad. **PAG 7**





A pesar de ola de violencia regresan a clases en la Universidad Autónoma de Sinaloa

A pesar de la ola de violencia en varios municipios de Sinaloa, principalmente en Culiacán, con robos a comercios, secuestros, asesinatos y enfrentamientos a cualquier hora del día entre dos facciones del Cártel de Sinaloa, este sábado las autoridades de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) decidieron que a partir del próximo 14 de octubre se reanudan las clases presenciales.

El encargado del despacho de la Rectoría de esta casa de estudios, Candelario Ortiz Bueno, a través de mensajes en redes sociales oficiales de la UAS, subrayó que luego de analizar la situación de inseguridad que ha afectado varias zonas del estado

en los últimos días, se determinó que los estudiantes están en condiciones de retomar las clases presenciales, con el refuerzo de seguridad con elementos de las fuerzas armadas.

De acuerdo con Candelario Ortiz Bueno, la medida incluye a los municipios de Culiacán, Eloyta, El Dorado y Navolato, donde previamente las clases se habían mantenido de manera virtual debido al riesgo que representaba la violencia en la región, lo que ponía en peligro la integridad de los alumnos.

Ortiz Bueno señaló que para garantizar la seguridad de los estudiantes se implementarán nuevas medidas de prevención, en-



tre éstas, se recorrerán los horarios de entrada y se salida.

El responsable de la Rectoría de la Universidad Autónoma de Sinaloa refirió sobre este punto que las clases para el turno matutino comenzarán a las 8:00 horas, mientras que el turno vespertino deberá finalizar las actividades las 17:00 horas, para evitar que en su regreso a los domicilios se expongan a eventos de inseguridad.

Asimismo, refirió que los programas educativos nocturnos se mantendrán a distancia de mane-

ra virtual hasta nuevo aviso. Caso similar será para los cursos semiescolarizados y los diplomados sabatinos retomaron sus actividades presenciales desde este 12 de octubre, también con un horario de 8:00 horas a las 17:00 horas.

Aunque las clases se reanudarán, la UAS advirtió que seguirá tomando las medidas que considere pertinentes para proteger a su personal administrativo y a la comunidad estudiantil frente a la inseguridad que va en aumento en Sinaloa • *(Mario D. Camarillo)*